



# SOUPE DE CARÊME

Pour le droit à  
l'alimentation



## Le dimanche 30 mars 2025 de 10h à 13h, à l'Eglise française de Berne

Un habitant de la planète sur trois souffre de malnutrition, un sur dix de faim aigüe. Loin de s'améliorer, la situation s'aggrave d'année en année. Venons toutes et tous vivre un moment de recueillement, de partage et de réflexion autour de ce thème dans le cadre de la campagne œcuménique 2024 « La faim dévore l'avenir »

Le problème de la faim ne peut pas seulement être abordé sous l'angle technocratique : Il a également une dimension spirituelle. Lors du culte intergénérationnel, nous mettrons en relation ces deux aspects.

Les enfants du catéchisme ont également réfléchi sur ce thème. Ils contribueront à notre réflexion, notre prière et nos chants.

Puis nous joindrons l'action à la parole, en partageant la soupe, un repas frugal en solidarité avec les personnes qui n'ont pas le choix.



Ce sera l'occasion de découvrir et de soutenir un projet humanitaire choisi par notre groupe « Oser croire à une Terre Nouvelle »

Prendre avec soi un couteau, un éplucheur et une planchette